
【傍聴用】

発言月日 順序

1 中 嶋 秀 一

2 氣 田 量 子

3 櫻 田 百合子

4 山 田 洋 子

5 斉 藤 重 美

6 久 慈 年 和

7 小笠原 良 子

8 今 泉 信 明

9 山 端 博

10 畑 山 親 弘

11 堰野端 展 雄

12 戸 来 伝

９月５日(木) 13 石 橋 義 雄

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

９月３日(火）

９月４日(水）



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ３
一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 市役所内へのＢＧ (1) 職員の作業効率向上と市民の待合環境向上のため庁内

Ｍの導入について にＢＧＭを流す考えはないか。

2. 家庭ごみの回収に (1) ごみ集積場所の未回収分のごみへの対応は。

ついて (2) 高齢者や障害者のいる家庭への訪問回収をする考えは

ないか。

3. 高齢者の運転免許 (1) 警察と協議し、運転免許を返納した警察署で支援の手

自主返納の支援に 続きを受けられるようにする考えは。

ついて

4. 高齢者や障害者の (1) 助成する考えはないか。

タクシー利用への

助成について

２ ８
一問
一答 氣　田　量　子 1. 健康福祉行政につ (1) 発達障害者支援法に基づく市の取り組みについて

いて (2) 新生児聴覚検査への市の助成について

2. 市民によるまちづ (1) 市民活動中の事故などへの補償対応について

くりについて

3. 交通安全対策につ (1) 高齢者に対する車のペダルの踏み間違い防止装置導入

いて への補助について

３ ７
一問
一答 櫻　田　百合子 1. 子供の虫歯の予防 (1) 当市の現状について

事業について (2) フッ化物塗布の実施について

2. 仲よし会について (1) 今年度の定員の充足率について

(2) 利用者からの苦情や要望の受付状況について

(3) 夏休みの利用状況と対応について

４ １
一問
一答 山　田　洋　子 1. 過疎地域の中高生 (1) 市街地の中学校・高校に通う生徒のための通学支援に

の通学支援につい ついて

て ①通学等に便利なバス便の整備を事業者に求める考え

　について

②バス通学費の補助について

2. 十和田湖の通年観 (1) 今後の取り組みについて

光について

3. 焼山地区の活性化 (1) 温泉事業の継続のための課題、対策と取り組み状況に

について ついて

(2) 今年度の市の取り組みの進捗状況について

(3) 奥入瀬渓流温泉への改称に伴う市の取り組みについて
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５ ９
一問
一答 斉　藤　重　美 1. 十和田市過疎地域 (1) 進捗状況について

自立促進計画につ (2) （仮称）複合型コミュニティ施設整備事業について

いて (3) 市道整備事業について

６ １０
一問
一答 久　慈　年　和 1. 農林行政について (1) 市の農地集積の現状と課題について

(2) 県森林・林業基本方針に対する市の再造林目標の取り

組みについて

2. 教育行政について (1) 発達障害の可能性のある児童生徒に対する早期支援に

ついて

(2) 特別支援学級を含む小中学校で病休や産休、育休を取

っている教員の補充について

(3) 小中学校の就学援助支援の現状と課題について

3. マイナンバーカー (1) カードの取得状況と未取得者への取得促進対策につい

ドについて て

７ ５
一問
一答 小笠原　良　子 1. ハラスメント対策 (1) 市の相談窓口はあるのか。

について (2) 学校教育でセクシャルハラスメントについて取り上げ

ているか。

2. 農業行政について (1) 新規就農者と家族農業への支援の取り組み状況につい

て

3. 渋沢栄一の記念碑 (1) 市で管理する考えはないか。

について

８ ２
一問
一答 今　泉　信　明 1. 学校施設の維持・ (1) 施設状態の把握について

管理について (2) 修繕の状況について

2. 野生イノシシの豚 (1) 養豚場への防護柵の設置を推進する考えはないか。

コレラ対策につい

て

９ ６
一問
一答 山　端　　　博 1. 商工行政について (1) 市内飲食店数の過去５年間の推移について

(2) 高崎市発祥の「絶メシリスト」に対する市の見解を問

う。

2. 一般行政について (1) 消費税引き上げ時の市民や事業者の負担軽減について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１０ １８
一問
一答 畑　山　親　弘 1. 地場の賃金と労働 (1) 本県の１人当たりの所得はどのくらいか。

条件について (2) 当市の１人当たりの所得はどのくらいか。

(3) 本県の１人当たりの所得の高い順に５位まで示して下

さい。その上で本市の順位を示して下さい。

(4) 市の指定管理業務等に従事する賃金労働条件の水準に

ついて

(5) 介護現場等の雇用確保と賃金労働条件の水準について

2. 空き家対策につい (1) 当市における空き家の実態について

て (2) 今後の具体的対応について

3. 持続可能な活気あ (1) 農村部の人口減をどのようにお考えでしょうか。

る都市づくりにつ (2) 少子化対策もこのままでよいのでしょうか。

いて

１１ １２
一問
一答 堰野端　展　雄 1. 道の駅奥入瀬ろま (1) キャンプ場の開設について

んパークについて (2) 電源サイトの設置について

(3) ドッグランの開設について

2. ピロリ菌の検査・ (1) 義務教育期間中に実施する考えは。

除菌について

１２ ２１
一問
一答 戸　来　　　伝 1. 財産区について (1) 財産区の事務に対する市の考えを問う。

2. 農業行政について (1) にんにく生産量強化対策事業の成果について

(2) 優良雌牛県外導入事業の取り組み状況について

3. ドローンの活用に (1) 市の事業で活用する考えは。

ついて

１３ １４
一問
一答 石　橋　義　雄 1. 農業行政について (1) 市が目指す農業について問う。

(2) 経済力向上を目指す農業施策について問う。

(3) 畜産業の今後の方向性、可能性について問う。

2. スポーツ行政につ (1) 県への重点事業要望項目となっている「サッカー等球

いて 技専用スタジアム（Ｊ２適合）の設置」を取り下げ、

新たに「相撲場設置」を要望する考えはないか問う。

3. 病院事業について (1) 今後の経営方針について問う。

4. 一般行政について (1) 企業誘致の状況について問う。

発 言 の 要 旨発 言 事 項


